



## Alerte Vague de chaleur

publié le 01/09/2023

Les lundi 4 et mardi 5 septembre 2023, Météo France prévoit des journées très chaudes. Prenez vos précautions et suivez ces quelques conseils pour vos enfants.

### Descriptif :

Météo France annonce pour lundi 4 et mardi 5 septembre des températures élevées l'après-midi (jusqu'à 38°C). L'état de canicule ne sera peut-être pas annoncé car les températures matinales semblent rester correctes (autour de 18°C). Quelques précautions sont à prendre...

Météo France annonce pour lundi 4 et mardi 5 septembre des températures élevées l'après-midi (jusqu'à 38°C). L'état de canicule ne sera peut-être pas annoncé car les températures matinales semblent rester correctes (autour de 18°C).

Cependant , il convient de prendre un certain nombre de mesures de précaution, mesures qui s'appliquent aux élèves et aux personnels :

- ▶ boire de l'eau régulièrement en petite quantité, sans attendre d'avoir soif et tout au long de la journée ; pensez à apporter une gourde ;
- ▶ porter des vêtements légers et amples, se protéger la tête du soleil en extérieur ;

De notre côté, nous veillerons à :

- ▶ aérer les salles de classe ou autres lieux clos le matin de bonne heure ;
- ▶ fermer les fenêtres et, si possible, les stores, aux heures les plus chaudes de la journée ;
- ▶ limiter ou reporter autant que possible les activités physiques intenses ; les activités calmes extérieures comme la classe dehors restent possibles à l'ombre ;
- ▶ organiser les temps de récréation dans la mesure du possible à l'ombre.

Nous vous remercions équiper vos enfants en conséquence et vous souhaitons une très belle rentrée scolaire.